

Renuevan productos náuticos para FITCuba 2024



Deporte náutico. (Foto: Román Romero López/ACN)

Ciego de Ávila, 23 abr (RHC) Jardines del Rey, prominente destino turístico de la región del Caribe y con más de 30 años de experiencia en la denominada industria del ocio, exhibirá productos náuticos renovados al acoger, del 1 al 5 de mayo próximos, la XLII edición de la Feria Internacional de Turismo FITCuba 2024.

Yoleidy Sosa Rodríguez, subdelegada del Ministerio del Turismo en Ciego de Ávila, refirió, en exclusiva para la Agencia Cubana de Noticias, la actualización de las ofertas para practicar actividades acuáticas y subacuáticas, considerando las potencialidades del sector y los valores naturales de los ecosistemas marinos para ampliar estas opciones de esparcimiento.

Enfatizó que los productos náuticos constituyen un gran atractivo para los visitantes, de manera fundamental los seafaris, el buceo en las barreras coralinas, los paseos, avistamientos de puestas de sol en barco, las excursiones a Cayo Media Luna, actividades de buceo, vida a bordo, interacción con delfines y otras.

La sumersión se practica en profundidades que oscilan entre los cinco y 30 metros, donde pueden observarse corales, enormes gorgonias, crustáceos, moluscos, cuevas y túneles.

Jardines del Rey está conformado por los cayos, Coco, Guillermo, Paredón Grande y Antón Chico, ubicados a pocas millas del Canal Viejo de las Bahamas y rodeados por una barrera coralina de casi 400 kilómetros de largo, considerada la segunda de mayor extensión del planeta y entre las más conservadas.

La expedición científica Bojeo a Cuba, ejecutada en el año 2023, contribuyó a develar nuevos espacios con condiciones para el buceo contemplativo y otras actividades náuticas, al satisfacer exigencias de clientes internacionales interesados por el turismo ecológico y de aventura, y con hábitos de consumo acordes al turismo sostenible, devenido en necesidad y tendencia global.

Sosa Rodríguez destacó que para el desarrollo de actividades náuticas la cayería norte avileña dispone de varias instalaciones, contempladas las marinas Marlin Jardines del Rey y Gaviota Cayo Coco, centros internacionales de buceo, dos escuelas de kite surf, equipamiento para excursiones en botes (Boat Adventure) y puntos náuticos aledaños a las 28 instalaciones hoteleras distribuidas entre los tres islotes.

Las actividades náuticas se ubican entre las preferencias de mercados como el ruso, de gran significación para Cuba y con proyecciones de crecimiento en los próximos años al consolidarse las relaciones bilaterales con esa nación euroasiática.

Mostrar las potencialidades del destino Cuba, en particular Jardines del Rey, para la realización de actividades acuáticas y subacuáticas constituye uno de los propósitos esenciales de FITCuba 2024, la más importante bolsa comercial del turismo en la Mayor de Las Antillas.

A ese evento, que estará dedicado a América Latina y el Caribe, asistirán reconocidas personalidades del sector en el mundo y el país, prestigiosas empresas, agentes de viaje, grupos de familiarización de turoperadores, medios de prensa especializados y otros invitados, quienes participarán en jornadas de negociaciones e intercambios.

El Hotel Gran Marena Cayo Coco, con grandes atractivos, facilidades y comercializado con gran aceptación en los mercados internacional y nacional, está previsto como recinto ferial; en tanto, las instalaciones Meliá Cayo Coco, Tryp Cayo Coco, Meliá Jardines del Rey y el Centro Comercial La Gaviota serán subsedes de la celebración. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/352934-renuevan-productos-nauticos-para-fitcuba-2024>



Radio Habana Cuba